

Los Sanmarciales contarán con la plaza San Juan

Escrito por Administrator

Lunes, 31 de Mayo de 2010 20:58 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Gipuzkoa el lunes 31 de Mayo de 2010.

AL DÍA LOCAL

[Los Sanmarciales contarán con la plaza San Juan](#)

Pese a estar en obras, la explanada frente al ayuntamiento se habilitará para las fiestas 31.05.10 - 02:35 -

LIDE AGUIRRE [SAN SEBASTIÁN.](#)

Las fiestas de San Marcial, en Irun, discurrirán en su tradicional escenario, la plaza de San Juan, frente al Ayuntamiento. Esta información no tendría nada de novedosa si no fuera porque este emplazamiento emblemático de los actos principales de la fiesta irunesa lleva meses cerrado por las obras de reordenación del entorno, en los que se incluye la construcción de un parking subterráneo. Unos trabajos que situaron al consistorio de la ciudad fronteriza al filo de dos opciones para celebrar el Alarde este año: una, establecer un recorrido alternativo que sorteara la plaza, pero que pudiera generar situaciones incómodas; dos, habilitar la explanada provisionalmente y desarrollar la fiesta como todos los años. Finalmente, el Ayuntamiento de Irun ha optado por el segundo plan.

El pasado viernes, el alcalde de la ciudad fronteriza, José Antonio Santano, confirmó la decisión de la Junta de Portavoces. La plaza de San Juan estará libre los días 29 y 30 de junio para poder acoger los actos de San Marcial, según informó Iñigo Morondo. Para ello, habilitarán el espacio mediante una modificación del vallado de obra que liberará más de 2.000 metros cuadrados entre las calles San Marcial y Mayor y el Ayuntamiento, que serán asfaltados para mayor comodidad y seguridad. Así lo dijo Santano, acompañado por el delegado de obras, Miguel Ángel Páez; y del arquitecto, Luis Uzcanga.

La seguridad fue el aspecto en el que más énfasis puso el alcalde, quien, aunque reconoció la importancia que San Juan tiene en la marcha de la fiesta, incidió más en que pueda resultar clave para un «desarrollo pacífico y tranquilo» de la misma, para que se desarrolle en un «clima de convivencia y con las menores posibilidades de que se creen problemas». Estos problemas podrían derivarse de que tuvieran que realizar un recorrido más largo que hubiera requerido de «más tiempo» y quizá de coincidencias en los dos desfiles que, en lo posible, siempre tratan de evitarse.

Para la habilitación de la plaza, la dirección de obra evaluó tres aspectos principales: la seguridad, los retrasos y efectos colaterales que se pueden producir y cuál será el coste. En este sentido, adelantaron, los cambios generarán un gasto extra de 98.000 euros más IVA.

Ni el plan, ni el coste

Ni el plan del Ayuntamiento ni el coste de las obras han gustado a los responsables del Alarde Mixto, quienes manifestaron ayer su opinión sobre la decisión de Santano tachándola de «sorprendente». Así, mediante un comunicado de prensa, la junta de este alarde abogó por fijar un recorrido alternativo para desarrollar el desfile festivo en vez de destinar «más de

Los Sanmarciales contarán con la plaza San Juan

Escrito por Administrator

Lunes, 31 de Mayo de 2010 20:58 -

98.000 euros a habilitar la plaza San Juan, cerrada por obras. Es un gasto superfluo y absolutamente evitable», apuntaron.

La junta aseguró que comparte con los irundarras «la importancia emblemática que tiene esta plaza» en el desarrollo de los actos de San Marcial, sin embargo, esto «no nos impide ver el momento de crisis que estamos viviendo, en el que las palabras ahorro y ajuste del gasto, en boca de los responsables institucionales, son continuamente oídas por la ciudadanía».

Opinó en este sentido que «todos podemos asumir por este año una modificación del recorrido del Alarde para ahorrar el gasto de habilitación de la plaza» y se mostró «abierto» para «llegar a acuerdos sobre horarios y recorridos alternativos que hagan posible la celebración de los dos alardes en condiciones satisfactorias y de seguridad para todos».

Tras recordar que aún se está a tiempo de evitar «el despilfarro», la junta del Alarde Mixto manifestó que «no se va a prestar a que el alcalde nos utilice como coartada para tomar una decisión que nos va a costar a todos y todas 98.000 euros más IVA, para unas obras extras que son absolutamente innecesarias». Confían en poder llegar a un acuerdo entre todos.